



# **Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Sambangi Warga, Sampaikan Himbauan dan Antisipasi Bencana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)**

Jan 8, 2024 - 11:49



**SUKABUMI** - Kapolsek Nyalindung melaporkan kegiatan sambang warga yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, pada hari Minggu, 07 Januari 2024, mulai pukul 14.30 WIB di Kp. Cinyumput Rt 05/05 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Nyalindung menyampaikan bahwa kegiatan sambang warga ini menjadi sarana bagi Bhabinkamtibmas untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. AIPDA SUDIRO menyampaikan sejumlah himbauan, termasuk program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG.

*Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, memberikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, "Saya menyambut baik inisiatif AIPDA SUDIRO dalam menjalankan program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang tidak hanya menggali informasi dari warga, tetapi juga memberikan ruang bagi mereka untuk bercerchat, memberikan saran, dan meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat."*

Berikut adalah rangkuman kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas:

1. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), serta memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat, memberikan saran, dan menyampaikan informasi.
2. Menghimbau agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024.
3. Menyampaikan imbauan untuk meningkatkan kewaspadaan dan tanggap terhadap bencana alam, khususnya dalam musim penghujan, seperti banjir dan tanah longsor.

Diharapkan kegiatan sambang warga ini dapat membentuk hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan pemahaman yang lebih baik terkait kamtibmas dan antisipasi bencana alam.